

Le gouvernement colombien et les FARC/AP annoncent des modifications de l'accord de paix



La Havane, 29 oct. (RHC).- Les délégations de paix du gouvernement colombien et des FARC/AP, organisations des guérillas, ont annoncé ce vendredi à La Havane que beaucoup de propositions et de modifications analysées seront incorporées au texte de l'accord final signé le 26 septembre dernier.

Les chefs des équipes négociatrices, Humberto de la Calle et Ivan Marquez, ont donné lecture d'un communiqué conjoint signalant que le gouvernement et les FARC/AP continueront d'écouter les propositions avancées par divers secteurs de la société colombienne.

A Bogota, le président Juan Manuel Santos a déclaré que le nouvel accord de paix devrait être prêt fin novembre.

«Tout est dit et tout est étudié. Il est question seulement de bonne volonté et de prendre des décisions. Cela peut aboutir en quelques jours» a-t-il relevé.



Radio Habana Cuba